

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Penelitian ini berjudul “Penentuan Lapisan Keras Untuk Pembangunan Gedung Bertingkat Dengan Menggunakan Metode Geolistrik Konfigurasi Schlumberger Di Daerah Pesisir Pantai Sialang Buah Kabupaten Serdang Bedagai”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Muhammad Kadri, M.Sc selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini dan kepada Bapak Drs. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ridwan Abdul Sani, M.Si, Bapak Drs. Eidi Sihombing, M.Si, dan Bapak Drs, Pintor Simamora M.Si sebagai penguji 1, 2, dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, serta kepada kepada Bapak Drs. Rahmadsyah, M.Si selaku Kepala Laboratorium Fisika dan seluruh dosen Jurusan Fisika yang telah memberikan Ilmu dan wawasan serta bantuan kepada penulis selama menyelesaikan studi di perkuliahan.

Ucapan terima kasih saya sampaikan juga kepada orang tua saya, Ayahanda tercinta Syamsudin dan Ibunda tercinta Jamaliah yang memberi motivasi berupa moral dan materi serta doa kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan pada waktunya. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada seseorang yang teristimewa yaitu May Boni Manda Pangestu dan sahabat terkasih Sutia Ningsih yang senantiasa memberi dukungan dan motivasi serta masukan-masukan yang positif agar skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik, dan kepada kedua orang adik saya yaitu Siti Sunaria dan Muhamad Rozali yang telah membantu melalui do'a.

Terima kasih juga buat teman-teman seperjuangan di kelas Fisika Nondik '09 (Yulisa, Yohana, Dewi, Deni, Suhendra, Asrul dan yang lainnya yang tidak bisa disebut satu persatu) juga buat orang-orang yang telah membantu dalam pelaksanaan penelitian ini yaitu Bapak Drs. Juniar Hutahaeen, M.Si dan Bang Arman Doli Subandi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak sempurna, oleh karena itu demi penulis menerima kritik dan saran yang membangun demi kesempatan skripsi ini. semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca baik sebagai bahan bacaan atau acuan untuk penelitian lanjutan dan pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, terima kasih.

Medan, Agustus 2013

Penulis,

Eti Selawati
NIM 409240008

THE
Character Building
UNIVERSITY